

# hari ini

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana Laksanakan Anjangsana untuk Sosialisasi Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

May 18, 2024 - 10:00



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana Laksanakan Anjangsana untuk Sosialisasi Keamanan*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripta Dede Irvana, melaksanakan kegiatan anjangsana dengan warga masyarakat di

Kampung Pasirsallam, RT 03/05, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 13.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Kegiatan anjongsana ini bertujuan untuk menyampaikan berbagai himbauan kepada warga demi meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Kertaangsana. Beberapa poin penting yang disampaikan oleh Bripta Dede Irvana antara lain:

1. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan Penyalahgunaan Narkoba**  
Warga dihimbau untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong yang dapat mengganggu kenyamanan lingkungan.
2. **Waspada Terhadap Human Trafficking dan TPPO**  
Bripta Dede Irvana mengingatkan warga untuk waspada terhadap ancaman human trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Kertaangsana.
3. **Peningkatan Siskamling**  
Warga juga diajak untuk meningkatkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas ini. "Kegiatan anjongsana seperti ini sangat penting untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, sekaligus memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat dibutuhkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar AKP Joko Susanto Supono.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan anjongsana ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban serta mencegah potensi tindak kejahatan di wilayah Desa Kertaangsana.

**Bripta Dede Irvana** juga menyampaikan rasa terima kasih kepada warga yang telah mengikuti kegiatan dengan baik dan berkomitmen untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. "Kerjasama antara warga dan aparat kepolisian sangat penting. Mari kita terus bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman bagi kita semua," tambahnya.